
Begrüßung 
Beginn 18:04 Uhr 

Begrüßung durch den Bezirkskoordinator Cay Garbrecht folgend mit BK abgekürzt. 

Allgemeines zur Videokonferenz 
Hinweis auf die „Melden“ Funktion. 

Die Teilnehmer haben sich im Laufe der Videokonferenz vorbildlich darangehalten. 

Feststellung der Anwesenheit 
Anwesend   Verein 

Jens Koeppe Dirk Hildebrandt Magni Bouler Braunschweig e.V. 

Michael Schille-Schumacher   Schießsportverein Alfeld von 1925 e.V. 

Burkhard Schmidt Norbert Engelhardt 1.Göttinger Pétanque Club 1989–Boule sur Leine–e.V. 

Volker Hübchen   TSG Echte e.V. 

Ruven Meyer   MTV 1862 e.V. Vorsfelde 

Ulrich Heinemann Armin Nitsche Boule-Freunde Goslar e.V. 

Gerhard Elsner   TSV Blau Weiß Adelebsen 1895 e.V. 

Franke Raabe   FSB Salzgitter e.V. 

Cay Garbrecht   SV Innerstetal e.V. 

Gerhard Buschler   Gymnastikverein Reppner e.V. 

Dietmar Stockmar wurde von Michael entschuldigt. 

Aufgaben des Bezirkskoordinators und der Bezirksversammlung 
Der BK hat die Aufgaben des Bezirkskoordinators und der Bezirksversammlung kurz erklärt. Diese 

wurden durch die Teilnehmer weiter ausgeführt und ergänzt. 

Liga 
Der BK hat die Situation der Liga anhand seiner vorbereiteten „Folien“ vorgestellt. Nach einigen 

Wortmeldungen wurde über die Struktur für die Saison 2023 abgestimmt. Zwischendurch gab es 

noch eine Diskussion über die Regelung im Fall, dass zusätzliche Auf-/Absteiger ermittelt werden 

müssen oder ob man für die Folgejahre doch eine variable Anzahl an Mannschaften in der BOL 

zulassen möchte. 

 

 

 

 

 

Abstimmung Anzahl fester Absteiger # Stimmen 

 Abstimmung Staffelgröße BOL # Stimmen 

8 Mannschaften 6 

6 Mannschaften 1 

Enthaltungen 3 



Absteiger 2 7 

Andere Anzahl Absteiger 0 

Enthaltungen 3 

 

Abstimmung über die Regelung im Falle, dass mehr 
oder weniger als eine Mannschaft aus der RL absteigt # Stimmen 

Auf-/Abstiegsregelung aus höheren Ligen 
übernehmen 8 

Andere Regelung finden 0 

Enthaltungen 1 

 

 

Aus den Abstimmungen hat sich ergeben, dass es eine BOL mit 8 Mannschaften und eine BL mit 6 

Mannschaften geben wird. Es steigen 2 Mannschaften aus der BOL in die BL ab. Es steigen 2 

Mannschaften aus der BL in die BOL auf. Das gilt ungeachtet der Anzahl an Absteigern aus der RL. 

Sollten aus der RL mehr oder weniger als eine Mannschaft absteigen, so bleibt die Anzahl der 

Mannschaften in der BOL bei 8. In diesem Fall wird die Regelung der höheren Ligen angewendet um 

weitere Absteiger aus der BOL bzw. Aufsteiger aus der BL zu ermitteln. Die Anzahl der Spieltage kann 

variabel gestaltet werden. 

In der nächsten Bezirksversammlung sollen die beschlossenen Punkte bewertet werden und können 

dann ggfs. geändert werden. 

Alfeld kann in der BL den Spieltag im April oder im September ausrichten. 9 Bahnen sind möglich. 

Göttingen könnte auch bei Ausrichtung eines Regionalligaspieltages, weitere Plätze für Partien der 

BOL zur Verfügung stellen. Insgesamt bis zu 12 Bahnen. 

FSV Braunschweig hat viele Spielfelder. Es sollte allerdings vor Festlegung der Spielpläne angefragt 

werden, ob ein Spieltag ausgerichtet werden kann. 

FSB Salzgitter hat sich bereiterklärt mit bis zu 12 Bahnen einen Ligaspieltag auszurichten. 

Volker Hübchen hat sich freiwillig gemeldet die Ergebnisse der BL einzutragen. Es wird sich zeitnah 

um einen Zugang zu plusV gekümmert. 

Die Spielpläne sollen vor Veröffentlichung an alle Vereine geschickt werden. Wenn es (nach kurzer 

Frist) keine Einwände gibt, können die Spielpläne an den Ligabeauftragten zur Veröffentlichung 

gegeben werden.  

Die Spielberichtsbögen sollen gescannt/fotografiert werden, bevor sie an einen Vereinskameraden 

von Cay gegeben werden.  

LM 
Im Vorfeld wurden von einigen Vereinen mögliche Termine, an denen ein Vor- oder Hauptturnier 

ausgerichtet werden kann, gesammelt. Es sind keine weiteren Termine dazugekommen.  



Die Vereine aus Alfeld und Innerstetal besprechen sich intern bis zur OMV , ob mehr als ein 

Vorturnier ausgerichtet werden kann. 

Wenn Göttingen ein Endturnier ausrichtet, welches dieses Jahr einem anderen Bezirk zugewiesen ist, 

soll auch das Vorturnier in Göttingen stattfinden. 

Volker Hübchen hat sich bereit erklärt beim BfnL Göttingen nachzufragen, ob dort ein Vorturnier 

ausgerichtet werden könnte. 

Verschiedenes 
Es wurde kurz darüber gesprochen, ob der Bezirk sich in „Südost“ umbenennt. Dazu wurde keine 

Entscheidung getroffen 

Der BK hat auf die Erfassungsbögen für die Ligasaison 2023 hingewiesen. Leider konnten während 

der Konferenz mit plusV keine Bögen generiert werden. 

Man könnte sich auch öfter als einmal vor der OMV zu einer Bezirksversammlung treffen.  

Ende 20:30 

 


